

El Hijo del Viento, nuevo disco de El niño y la verdad

Image not found or type unknown



EGREM presenta El Hijo del Viento, nuevo disco de El niño y la verdad

La Habana, 22 feb (RHC) El hijo del viento cuarto fonograma de estudio de la orquesta El Niño y la verdad se presentó a la prensa bajo el sello de la [Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales \(EGREM\)](#).

El disco compuesto por 10 temas la mayoría de la autoría de Emilio Frías, voz y líder de la agrupación, se creó, pensó y nació en medio de un fenómeno pandémico y esto definió de alguna manera las nuevas canciones que forman parte de esta producción discográfica.

“La vida nos va enseñando cosas que nos hace músicos y personas diferentes y eso es este disco”, enfatizó El Niño y ponderó el trabajo realizado por Wilfredo Naranjo (Pachi Jr) quien tuvo a cargo la producción y los arreglos de casi toda la producción musical de esta propuesta.

“Pachi tiene una visión exquisita de la música popularailable como muy pocos músicos hoy día y a este disco lo distingue una amistad de más de 15 años y en el mismo, vive una complicidad, hermandad, responsabilidad y compromiso con la cultura cubana”.

Por su parte la musicóloga y productora ejecutiva Heidi González también reconoció la labor de Pachi al

asumir por vez primera el papel de único orquestador del CD, superando todos los estándares y metas en cuanto a sonoridad, con un elevadísimo nivel de madurez en este apartado.

El álbum dijo, “marca un escaño superior en la carrera de esta joven orquesta y se vuelve a ver un crecimiento importante dentro de la agrupación, no solamente de Emilio como cantante hecho y derecho, sino también por lo la unión de muchos elementos, que a nuestro modesto juicio, todos son favorables”.

Heidi mencionó además que el CD refleja la personalidad de Emilio, su pasión por la música, por la vida, resume los ocho años de la agrupación.

Mientras que Pachi confesó que Emilio y él desde el primer momento se dieron a la tarea de que había que reinventarse sobre la misma sonoridad de la Verdad, buscando otros elementos que hicieran ver que la orquesta iba a tener un paso más arriba en cuanto a texto, música, arreglos y por ello decidieron incluir nuevas sonoridades como el teclado, dándole una responsabilidad más espectacular a este instrumento, e igualmente hicieron con la guitarra eléctrica.

Estos pequeños cambios, aseguró, le dieron a las orquestaciones del fonograma una tímbrica muy novedosa y estamos súper felices con el resultado”.

Varios invitados de lujo prestigian esta nueva propuesta comenzando por Horacio “El Negro” Hernández quien toca el drums en el primer track que le da nombre al disco, y fue calificado por El Niño como “uno de los percusionistas más grandes que tiene la música cubana, internacional, el jazz y ese instrumento como tal”.

También participan en el CD Rubén Bulnes y Osain del Monte en la canción “La Rumba no tiene raza”, mientras que la popular cantante Haila María Mompié interpreta junto a Emilio Frías el tema cuatro, titulado “Alcemos el vuelo”.

Otro de los artistas invitados que engalana al “Hijo del Viento” es la del Caballero del Son, en el tema de su autoría “ A Bayamo en coche”, en la que fuera su última grabación y a quien de manera especial “se dedica esta obra discográfica cargada de todo el universo sonoro que llevamos dentro”, se lee en las notas del disco.

Para cerrar con broche de oro participan en el tema “Alma mía” de María Greever, la Orquesta del Lyceum de La Habana bajo la dirección del maestro José Antonio Méndez. Este bolero que ya cuenta con su video clip , marca el final de El hijo del viento y abre el comienzo de “Viajando en un bolero”, próxima producción discográfica de boleros inéditos, donde se incluirán obras de compositores como Silvio Rodríguez y Amaury Pérez Vidal.

“El hijo del viento” cuarto disco de la ya consagrada orquesta El Niño y la verdad se presentará al público el próximo sábado 26 en el capitalino centro cultural El Sauce a partir de las cinco de la tarde. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/287098-el-hijo-del-viento-nuevo-disco-de-el-nino-y-la-verdad>



Radio Habana Cuba